



第2学年だより

令和8年2月2日（月）
第10号



今年度もあと2か月。登校日数は約30日となりました。先月は学力診断テストと学年末テストがありましたが、今月は実力テストがあります。先月のテストの反省を生かし、1年間の集大成として全力で成果を発揮できるよう、授業や面談などを通して学習の取り組み方について伝えています。また、振り返りを行い、2学年の学習内容を定着させて進級できるように努めてまいります。総合的な学習の時間では、立志に向けて考えることで、将来の夢に向かっていくためにどのような心構えが必要かなどこれからのお進路選択に役立てるようにします。「受験生」と呼ばれる日まであとわずかです。それまでに、学習・生活・部活動など一つ一つに向き合い、2年生として身に付けたい力を身に付け、進級に向けて前進していってほしいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

※ 2月から部活動があるときの完全下校時刻が17：15となります。

2月の行事予定

1	日		15	日	
2	月	常置委員会	16	月	SSW
3	火		17	火	第3回実力テスト
4	水		18	水	
5	木		19	木	授業参観、保護者会、PTA 総務委員会 SC
6	金		20	金	
7	土		21	土	
8	日		22	日	
9	月		23	月	天皇誕生日
10	火	SSW	24	火	スキー宿泊学習 SSW
11	水	建国記念の日	25	水	
12	木	PTA 役員会	26	木	
13	金		27	金	2時間遅れ登校（10：15登校完了）
14	土		28	土	

〈宿泊学習にむけて〉

現在、総合的な学習の時間で、スキー宿泊学習に向けて準備を進めています。今年度の宿泊学習のスローガンは「超越～七転八起の精神で～」です。初めてのスキーという生徒もたくさんいますが、一人一人が諦めずチャレンジし、今までの自分を超える。という思いが込められています。まもなくしおりが完成いたしますので必要な物を準備していただき、有意義な3日間にできるようご協力をお願いいたします。ご不明な点に関しましては電話でのお問い合わせ、または19日の懇談会で、お聞きください。また、懇談会では来年度の修学旅行や受験についてなどのお話をさせていただきます。ご多用とは存じますが、授業参観と懇談会のご参加をお待ちしております。

決意～立志を迎えるにあたって～



私が立志式にあたって選んだ漢字は「生」という文字です。この字には、自分の人生を精一杯「生きる」ということ、そして、新しい自分へと「生まれ変わる」という決意を込めました。また、自分の命に責任を持って「生きる」という思いも込めています。これまでの私は、難しい課題に直面すると諦めてしまい、周囲の人の意見に流されることが多くありました。しかし、将来に向かって歩み出す今、これからは自分の意志で一步を踏み出し、一日一日を大切に積み重ねていきたいと思います。何事にも情熱を持って全力で挑戦し、自らの手で、後悔のない最高の未来を切り拓いていくことをここに強く誓います。

(1組)

私は【彩】という字を選びました。自分の人生をより豊かなものにし、多くの挑戦や関わりによって周りにも自分にも素敵な影響をもたらせる様になるという思いを込めました。もうすぐ受験が始まります。私は、継続して一定量の物事をこなしたり、努力したりすることが苦手です。すぐに甘えてしまい、量が減り続かないことが多いです。私の考える「豊かな人生」にははじめに述べたように、いろいろなことに取り組み、関わり、時には挑戦する勇気が必要だと思っています。努力が実ったとしても、そうでなかつたとしても、「努力したという結果は消えない」と母がよく言っています。その言葉を忘れず、努力し続けていきたいです。

(2組)

立志に向けて、私は「救」という漢字を選びました。医療などで「命を救う」だけでなく、何気ない一言や行動で人の「心を救う」ということ、今まで自分を救い、支えてくれた人たちへ感謝を形にするということの2つの意味を込めて選びました。私はこれまで、落ち込んだり、嫌なことがあったりしたときに後ろ向きに考えてしまい、諦めそうになることがありました。ですが、そのたび家族や友達に支えられ、励まされて、乗り越えることができました。この経験をしたからこそ理解できることがあると思うので、支えてくれた人たちの思いを心に刻み、誰かの気持ちに寄り添い、手を差し伸べられる存在でありたいと思います。

(3組)

私はこれから学校生活で勉強や部活動など、いろいろなことに挑戦して、自分の可能性を広げていきたいです。例えば、苦手なことにもあえて取り組んでみたり、新しいことにチャレンジしたりして、自分の世界をもっと広げたいと思います。うまくいかないことがあっても、挑む気持ちを忘れずに成長していきたいです。そして、大人になってからも挑戦を楽しめる人でありたいです。「挑」という字に込めた未来の自分へのエールを胸に、どんなときも前向きに、自分の道を切り開いていけるようなそんな人を目指していきます。

(4組)

校内書き初め展



書写の学習の冬休みの課題で書き初めを行いました。課題は、「信念を貫く」と「感謝する心」です。現在、2学年フロアの廊下に展示されています。金賞、銀賞を受賞した生徒には後日賞状が贈られます。

